

Le championnat de la Sarthe Cyclo cross se déroulait à Dollon organisé par le VSFertois.

Sur un très beau tracé les épreuves ont été très disputées. Le MSV a très bien été représenté

Après une course magnifique et une bagarre intense, Julien Desgrouas est Champion de la Sarthe Espoir et 3ème du scratch, les 3 premiers terminent dans une poignée seconde, la seconde place se gagne au sprint.

Chez les juniors, là encore une très belle course animée, les Manceaux n'ont rien lâché, ils ont attaqué à tour de rôle mais le vainqueur était le plus vélocé, le trio de tête se départage au sprint. Guillaume Cailleau est Champion de la Sarthe et Clément Déret Langlais et Cody Wagner terminent 2ème et troisième. Rien à se reprocher ils ont tout donné.

Chez les Masters c'est Sylvain Launay qui monte sur la première marche et revêt l'écharpe de Champion.

En Benjamins Jordan Engoulvent confirme sa supériorité et Lena sa petite sœur monte sur le podium à la 3ème place chez les poussins

Belle journée pour le Mans Sarthe Vélo, Bravo à tous